

今年も島原にパティオがやってくる!!

今年で5回目になります・・・魂の歌声をあなたに!! 波動の力で幸せを導く

ハピネスコンサート5

sound wave healer

PATIO IKAU!!!

会場 13:30 開演14:00

島原市有明総合文化会館
全席自由席 2,000円 (小・中・高生 1,000円)

2015年 11/15日

【お問い合わせ】 松下ひびく科 Tel0957-62-6556 島原市有明総合文化会館 Tel0957-68-5800

■ 病院案内

診察時間	月	火	水	木	金	土
午前 9時~12時30分	▲*	●	●	●	●	●
午後 14時30分~18時	▲*	●	●	×	●	×

※第2・第4月曜日が休診になります。

木曜と土曜の午後・日・祝日は休診です。

木曜・土曜の午後やお昼休みに往診・手術が出来ます。(要予約)

松下ひびく科

長崎県島原市新馬場町852-2
〒855-0033 Tel 0957-62-6556

<http://taizou.biz/>

ブログ:たいぞうの部屋

■ スタッフのひとり言 担当:堀 佳美

パン大好き、堀です。パン工房 蓮三のご紹介です。
スタッフも月1回みんなで注文して食べてます!
おいしいですよ。★☆☆☆☆

お店の人気ベスト3

- 1位: 塩バターロール
- 2位: クリームチーズ
- 3位: クロワッサン



二階にはカフェスペースもあります。
コーヒーを飲みながら、おいしいパンは
いかがですか?
ちなみに私のお勧めはバナナパンです。



自家製の天然酵母のみ
の優しいパン

手作りの石窯
で焼くから
もちもち!

長崎県諫早市川床町 258-1
【TEL/FAX】 0957-46-6655
【定休日】 年末年始、お盆、
臨時的な休業あり

天然酵母のみで作ったパンの
お取り寄せ&店頭販売

パン工房 蓮三

RENZO

■ 病院案内

診察時間	月	火	水	木	金	土
午前 9時~12時30分	▲*	●	●	●	●	●
午後 14時30分~18時	▲*	●	●	×	●	×

※第2・第4月曜日が休診になります。

木曜と土曜の午後・日・祝日は休診です。

木曜・土曜の午後やお昼休みに往診・手術が出来ます。(要予約)

松下ひびく科

長崎県島原市新馬場町852-2
〒855-0033 Tel 0957-62-6556

<http://taizou.biz/>

ブログ:たいぞうの部屋



広報

TAIZOU



2015.10.13発行





我が盟友、山口先生は広報2回
目の登場です。超人気の整形外科医
で、毎日のように手術もしている。
長崎県中から（いや日本中から）患
者が来るため、患者の半分以上を

断っているとの事。彼は長崎市に住んでいるので、
頻繁に会えないが、会うと話が止まらない。年に
2,3回福岡（中洲）のバー『まりりん』に二人で行く。
そこの最高に素敵なマスターに会いに、そして最高
にうまい強い酒を飲みに行く。車で行くのだが、話
に夢中であっという間に着いてしまう。店での超幸
せな時間、たまらない。50歳を超えた今、誰と生
きるかが全てだ（誰と食べるか、誰と飲むか、誰と
遊ぶか）。それも信頼できる仲間とだ（当然皆彼が
言う「気付いている」人達だ）。

私は群れるのが嫌いだ。自分の命（時間は命だ）
を仲間以外から削られたくない。携帯もガラケーで、
用事があれば電話をし、相手の声を感じる。映画は
一人で観に行くし、バーにもよく一人で行く。孤高
の時間を大事にしている。

彼が言う「気付く」と少し違う意味で私もよく「気
付く」を使う。ダライ・ラマ14世がよく「気付け」、
と言っている。何に気付くのか？見えない何か（魂
の存在）に気付くのだ。とことん追求して最後まで
いってしまった人はこの何かに気付く。彼と私の共
通の数多くの仲間はそのような人が多い。だから一
緒にいて楽しいし、ワクワクするのだ。五感を研ぎ
澄ませることだ。そのためにはどうするか？自然の
中に入ることだ。風を感じ、雲を感じ生きてみませ
んか・・・。

■ 先生のお友達

山口整形外科医院
山口和博先生



ときどきテニスをしたり、飲みに行ったり、松下先生
とはよく話をする。医者同士なので共通の話題には事欠
かない。日本の未来を話し合ったり、食べ物の話、意
味のわからないバカ話をしたりする。とにかく楽しい時
間だ。同時代に生まれた者として、同じ地域に住んで、
知り合って良かったとつくづく思う私の仲間である。

私は小さな整形外科の診療所が職場で、島原からの患
者さんも多く来院する。島原のヒトは人柄が良く、私を
すぐに信用してくれる方が多い印象がある。

スポーツ選手を中心として診ているので若い患者さん
が多い。他の病院を回ってきて治らないヒトも多く来る。
昨日も土曜日の外来には多くの選手がやってきた。足が
痛くてダッシュできない陸上選手。10月に試合がある
が、骨折して出場できるのか不安があるラグビー選手。
手が拳がらずアタックが打てないバレー選手。ジッとみ
て、選手の背景を頭に浮かべて答えを出す。私の役割
は選手に気付かせる事だ。どうすれば良いのか、選手
が気付けば良い方向へ向かう。「気付く」という事がい
かに大事であるか、年を重ねる度を感じるようになった。

日本の首相は経済効果が大事だとよく言っているが、
今、本当に何が大事なのか「気付いて」いない。ヒトに
とってお金は大事ではない。私にとって大事なのは争い
が無い世の中ですてきなヒトに囲まれる事だ。動物が
静寂なる森に囲まれてホッとすると同じだ。

ヒトに囲まれて笑いながら話すのは本当に幸せな時間
だ。お金を求めてろくな事がおこっていない歴史や現実
にまず「気付く」べきで、政治家であるならば気付い
ていないとプロとは言えないのである。

私は運が良く、多くのヒトと知り合った。芸術家、
弁護士、研究者、農業、いろいろな仕事をしていても
一つの仕事をずっと真剣にやっていると同じ答えに行き
着く事がわかった。みんな自分がどうすれば良いか
「気付いている」のである。違う環境で違う事を追求し
てきたのに皆、周りのヒトを大事にしているのである。
そしてお金にはさして興味がない。そういうヒトが周り
にいて自分自身もふれなく暮らしてこられた。

これからも多くのヒトといろんな事を語り合うのを楽
しむ事だろう。多くの島原のヒトとも会えるのだろうと
思う。松下先生とも何回も楽しく飲んで話すのだろう。
そう思うとまた楽しくなってくる。松ちゃん今後もよろ
しくね！

山口整形外科
スポーツ障害に特化した専門医療



〒850-0013
長崎県長崎市中川町 1-8-3
TEL 095-826-5121 FAX 095-828-6188
095-826-5122（予約専用）
休診日 日曜・月曜・祝日

長崎駅前から電車で15分、
蛸茶屋電停の目の前の大きな
看板が目印
※電停の目の前にあります。

<http://www.geocities.jp/yamaguchiseikei/>